

## El puente de la pasarela está cortado

Escrito por Administrador  
Miércoles, 28 de Octubre de 2009 00:00

---

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos28102009|width=215|height=305{/besps}

Por calle San Martín, paralelo a las vías del ferrocarril, se llega hasta un conocido paso que une a Roque Pérez de Salvador María (partido de Lobos), denominado como La Pasarela, que no es otra cosa que un puente de una sola mano que permite a los vecinos de uno y otro lado, cruzar el río Salado sin tener que hacer varios kilómetros para pasar por la ruta nacional 205. El mismo se encuentra cortado por disposición del jefe comunal local Hugo Pablo Oreja, debido al estado de la madera que presenta el mismo donde se evidencia faltante de tablas originando espacios peligrosos.

Se está trabajando y reparando varios tramos de madera de esta pasarela y por unos días, el paso estará cerrado para vehículos que no sean bicicletas o motos. Se deberán tomar las precauciones necesarias y recordar que hay colocado un montículo de tierra con señales de peligro para clausurar momentáneamente el paso, hasta que quede reparada.